



Pipeline: The Surf Coaster se inaugura en SeaWorld Orlando



La primera montaña rusa de surf del mundo tuvo su ceremonia de apertura en asociación con el proyecto de conservación de arrecifes de corales de Florida el sábado pasado, 27 de mayo

Orlando, FL (29 de mayo de 2023) - Una de las atracciones más esperadas de 2023 se abrió oficialmente al público el sábado pasado, 27 de mayo, en SeaWorld Orlando. La inauguración de Pipeline: The Surf Coaster se celebró con una ceremonia especial con clima de playa, siguiendo el tema de la nueva montaña rusa. SeaWorld Orlando, nombrado el mejor parque de atracciones de Florida por la USA Today 10Best Readers' Choice, presenta la mayor cantidad de montañas rusas en un solo parque temático en Orlando. SeaWorld también se enorgullece de anunciar una asociación con Fish & Wildlife Foundation de Florida para crear conciencia sobre la conservación de la vida marina y la necesidad de proteger los arrecifes de corales de la región.

La nueva atracción celebra la icónica cultura del surf y presenta un vehículo exclusivo con forma de tabla de surf, que brinda la sensación de estar surfeando. Esta atracción es perfecta para todas las personas, combinando adrenalina y diversión en la justa medida. En Pipeline, los asientos favorecen una posición vertical para que los aventureros puedan sentirse como auténticos surfistas durante el recorrido que simula diferentes maniobras. Los participantes pasan por cinco momentos en *airtime* (sensación de gravedad cero), incluida una inversión de "ola" que replica la conocida maniobra "alley-oop". Esta montaña rusa es única, no solo por su diseño, sino también por las sensaciones que presenta. Con más de 880 metros de recorrido, una velocidad máxima de 96 km/h y una altura de 33 metros, Pipeline: The Surf Coaster ofrece una experiencia emocionante para todos. La nueva montaña rusa está ubicada cerca de la entrada al parque, entre Flamecraft Bar y Bayside Stadium.

"Nuestros miembros del Pase Anual tuvieron la oportunidad exclusiva de experimentar la atracción antes de su apertura y los comentarios que recibimos son fantásticos", dijo el Presidente del parque, Jon Peterson. "Pipeline es una montaña rusa única que satisface a todos los visitantes y complementa a la perfección nuestra cartera de atracciones emocionantes. Con su diseño único y sensaciones innovadoras, Pipeline se destaca entre otras montañas rusas. SeaWorld ahora tiene la mayor cantidad de montañas rusas en un solo parque temático en Orlando, y estamos ansiosos por presentarles a todos nuestros invitados esta atracción tan esperada".

Como un reflejo continuo del compromiso de la compañía con la conservación del medio ambiente, SeaWorld se enorgullece en anunciar Fish & Wildlife Foundation de Florida como socia oficial de Pipeline. Ambas organizaciones comparten el mismo compromiso de preservar el planeta, lo que hace que esta asociación sea perfecta para ayudar a crear conciencia entre los visitantes del parque sobre la preservación de los entornos naturales, incluidos los arrecifes de corales de Florida.

"Estamos orgullosos de asociarnos con SeaWorld para generar conciencia sobre la importancia de proteger el sistema de arrecifes de corales de Florida, que es el único de su tipo en Estados Unidos", dijo André Walker, presidente y CEO de Fish & Wildlife Foundation de Florida. "SeaWorld ha sido un socio increíble durante muchos años y estamos entusiasmados de continuar trabajando en colaboración con la nueva Pipeline".

Imágenes en alta resolución disponibles en: <https://spaces.hightail.com/receive/OvXWnjtKlj>

Acerca de Fish & Wildlife Foundation de Florida

Fish & Wildlife Foundation de Florida es una organización sin fines de lucro dedicada a apoyar a la Comisión de Conservación de la Vida Marina de Florida y otros socios públicos y privados para conservar las plantas y los animales nativos de la región, así como las tierras y aguas que necesitan para sobrevivir. Operando como una fundación comunitaria de conservación en todo el estado, recaudó y donó más de US\$ 60

millones para conservar la naturaleza y nuestro patrimonio al aire libre. Se puede encontrar más información en Wildlifeflorida.org.

Acerca de SeaWorld

SeaWorld es un parque temático de vida marina, zoológico y acuario certificado que brinda experiencias significativas mientras inspira y enseña a los visitantes de todas las edades a proteger la vida marina. Con millones de visitantes cada año, los parques ofrecen experiencias enriquecedoras como encuentros cercanos con animales, actividades educativas, atracciones inspiradas en la vida marina, eventos especiales y muchas otras opciones de entretenimiento. Durante más de 60 años, SeaWorld ha liderado los esfuerzos de conservación de la vida marina dentro y fuera de sus parques a través de la ciencia, la educación y el cuidado humanitario de los animales, lo que le valió la certificación de American Humane y la acreditación de Alliance of Marine Mammal Parks and Aquariums y de Association of Zoos and Aquariums. SeaWorld es una de las organizaciones de rescate de animales marinos más grandes del mundo y ha ayudado a más de 1 mil animales hasta la fecha. [SeaWorld Conservation Fund](#), una fundación sin fines de lucro creada en 2003, ha donado más de US\$ 20 millones a casi 1400 organizaciones para apoyar proyectos de investigación en todos los continentes. Una parte del dinero recaudado en el parque se envía al fondo para apoyar estos proyectos de conservación a largo plazo. SeaWorld cuenta con parques en Orlando (Florida), San Antonio (Texas), San Diego (California) y Abu Dabi (Emiratos Árabes Unidos). SeaWorld es parte de la cartera de marcas de parques temáticos de SeaWorld Entertainment (NYSE:SEAS). Para obtener más información, visita SeaWorld.com.

Contacto para la prensa:

Larissa Alvarez

larissaalvarez@imaginadora.com.br

Juliana Bordin

julianabordin@imaginadora.com.br